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Premesso che per la ristrutturazione delle villette di proprietà comunale site nel 
territorio del Villaggio Lamarmora l’amministrazione ha speso qualcosa come 
180.000 euro. 
 
Considerato che sono anche già stati assegnati n 2 alloggi a persone anziane che 
sicuramente non hanno la possibilità di prendersi cura della manutenzione del verde. 
 
Considerato inoltre che altre villette simili gridano pietà, non solo perchè vuote e 
fatiscenti, ma anche per lo stesso problema del verde e tale degrado è visibile a tutti 
coloro che si recano nella sede della Guardia Medica in quanto proprio la villetta 
accanto versa in tali condizioni. 
 
Interrogo il Signor Sindaco e l’Assessore Competente sui tempi necessari per 
procedere alla potatura delle piante e al disboscamento. 
 
Allego alla presente alcune foto… 
 
Chiedo risposta in aula 
 
 
 
 
Biella 26 giugno 2008                                          
 
                                                                              Antonio Filoni 
                                                                           Capogruppo Pdci 
 
 


